
Jahreshauptversammlung des T.C. Walbeck 1983 e. V.                                          
am Montag, den 13. Mai 2024  

 

Veranstaltungsort: Clubhaus des T. C. Walbeck 1983 e. V. 

Beginn: 19.11 Uhr 

Teilnehmer: 21 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

 

TOP 1: Begrüßung und Abstimmung über die vorgeschlagenen         
Tagesordnungspunkte 

Fabian Krippahl begrüßte die Anwesenden zur  Jahreshauptversammlung. Fabian 
Krippahl wurde zum Versammlungsleiter und Birgitt Baak zur Protokollführerin ohne 
Gegenstimmen berufen. Fabian Krippahl stellte fest, dass die Versammlung 
satzungsgemäß einberufen wurde. Es wird festgestellt, dass die Versammlung 
beschlussfähig ist. Die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung wurde 
bekanntgegeben. Hierzu gab es keine Einwände der Mitglieder. 

Ergänzung des TOP 5 – Sonstiges: 

Pflege der Platzanlage  

 

TOP 2: Berichte des Vorstandes: 

Vorsitzender Fabian Krippahl: 

Fabian Krippahl stellte fest, dass die Saisonvorbereitung nicht optimal verlaufen ist. 
Dies müsse in Zukunft besser laufen. Im Vorstand wird harmonisch 
zusammengearbeitet.  

Fragen zur Platzpflege wurden erst einmal zurückgestellt. 

Sportwart Rainer Raulf: 

Im vergangenen Jahr wurden 6 Mannschaften gemeldet. Damen offen, Damen 30, 
Herren offen, Herren 40 I und II, Herren 55. Alle Mannschaften haben die Klasse 
gehalten. 

Ende April 2023 wurde von Leonie Dohmen ein LK-Turnier ausgerichtet. Einnahmen 
daraus 1430 €. Die Klubmeisterschaften fanden nur im Mixed statt und wurden von 
Vater und Tochter Deutscher gewonnen. 

Im April 2024 musste das LK-Turnier witterungsbedingt und zur Schonung der Plätze 
abgesagt werden. Es soll versucht werden, dieses nach den Sommerferien 
nachzuholen.                                                                                                                           
Leonie Dohmen hat den LK-Führerschein erfolgreich wiederholt.  

Michael Roosen regte an, im kommenden Jahr die Herren 40 bei den Herren offen 
ebenfalls zu melden, damit dort ausgeholfen werden kann. 



Jugendwart Peter Baak: 

Der TC hat derzeit über 80 Kinder und Jugendliche, auch dank der Kooperation mit 
der Grundschule in Walbeck. 

Für die Kinder stehen 3 Trainer zur Verfügung: Christoph Elspass (bis Mitte des 
Sommers noch berufsbedingt verhindert), Mark Lapaczyinski und David Sperl, der 
angedeutet hat, im kommenden Jahr weiterhin in Walbeck Training anzubieten. 

2023 wurden 4 Mannschaften gemeldet: Mädchen U18 (Vize-Kreismeister), Junioren 
U15 (Gruppenzweiter) und U12 (Kreismeister) und Midcourt gemischt.                 
Celina Hotstegs holte den 3. Platz bei den Einzelkreismeisterschaften. 

In diesem Jahr sind 3 Mannschaften am Start: 2 x Jungen U15 und Midcourt  

 

Fabian Krippahl zum Kassenbericht: 

Kassenbestand 01.01.2023:         7505,38 €                                                       
Kassenbestand 31.12.2023:     6098,38 €                                                        

Tilgung für den Umbau des Clubheimes jährlich 6440 €,  Darlehnshöhe zum 
31.12.2023: 67460 €                                                                                                                                    
Gewinn im laufenden Geschäftsjahr vor Tilgung: 5626 € plus 1100 € Zuschüsse der 
Stadt Geldern = 6726,00 € abzüglich Tilgung 

Mitgliederstand 31.03.2024: 174 Mitglieder.                                                                                

 

Kassenprüfer Markus Lange: 

Die Kassenprüfung wurde von Joachim Schmidt und mir heute vor der JHV 
durchgeführt. Uns standen alle Belege und Rechnungen mit den Kontoauszügen zur 
Verfügung. Die Arbeit des Kassierers erfolgte gut und ordentlich. Für jede 
Abbuchung gab es einen sachlichen Grund. Auffälligkeiten wurden nicht festgestellt. 

Der Kassenprüfer beantragte die Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wurde – unter eigener Enthaltung – einstimmig per Handzeichen von 
allen Anwesenden entlastet. 

 

TOP 4: Neuwahlen: 

Die Versammlungsleitung für die Neuwahl des 1. Vorsitzenden wurde von Michael 
Cherk übernommen. Auf Frage des Versammlungsleiters stimmten die Anwesenden 
einstimmig für die Durchführung von offenen Wahlen mit Handzeichen. 

a) Wahl des 1. Vorsitzenden: 

Fabian Krippahl hatte dieses Amt inne. Er stellte sich heute erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig mit 21 Stimmen gewählt. 

Die Versammlungsleitung ging wieder auf Fabian Krippahl über. 



b) Wahl der 2. Vorsitzenden: 

Anne Baak stellte sich nicht wieder zur Wahl.                                                                      
Eva Stoppa stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig 21 Stimmen gewählt. 

c) Wahl des Sportwartes: 

Rainer Raulf stellte sich nicht wieder zur Wahl.                                                                      
Leonie Dohmen stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig 21 Stimmen gewählt. 

d) Wahl des Jugendwartes: 

Peter Baak hatte dieses Amt inne. Er stellte sich heute erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig mit 21 Stimmen wiedergewählt. 

e) Wahl des Kassierers: 

Markus Jasinski hatte dieses Amt inne. Er stellte sich heute erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig mit 21 Stimmen wiedergewählt. 

f) Wahl der 1. Geschäftsführerin: 

Birgitt Baak hatte dieses Amt inne. Sie stellte sich heute erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig mit 21 Stimmen gewählt. 

g) Wahl der Kassenprüfer:                                                                                             
Joachim Schmidt scheidet als Kassenprüfer aus. Als neuer Kassenprüfer wurde 
Robin Dietz vorgeschlagen.  Robin Dietz  wurde einstimmig mit 21 Stimmen zum 
2. Kassenprüfer neben Markus Lange gewählt. 

 

Alle gewählten Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an. Fabian Krippahl führte aus, 
dass Anne Baak (weiterhin zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit) und Rainer Raulf 
(zur Unterstützung der neuen Sportwartin) dem Vorstand als Beisitzer erhalten 
bleiben. 

Fabian Krippahl dankte Anne Baak und Rainer Raulf für ihre bisher im Vorstand 
geleisteten Arbeiten. 

 

TOP 5: Sonstiges: 

Kathi Pfirschke regte an, für die Kinder wieder Spielgeräte anzuschaffen und 
aufzubauen. Fabian Krippahl und auch Michael Roosen führten aus, dass 
haftungsrechtliche Bedenken dem entgegenstehen. 

Eva Stoppa regte an, Sonnenschirme anzuschaffen. Michael Roosen führte aus, 
dass Gelder durch Bandenwerbung und der Antragstellung bei der Sparkasse (PS-
Sparen) generiert werden können. 

 

Birgitt Baak führte aus, dass in diesem Jahr erstmals kein Platzwart für die 
Tennisplätze zur Verfügung steht. Die Säuberung der Plätze wurde von den 



Mitgliedern durchgeführt. Witterungsbedingt wurde nach der Platzaufbereitung zu 
spät mit dem Walzen der Plätze begonnen. Einigkeit bestand in der Versammlung 
darüber, dass die Platz- und Anlagepflege weiterhin durch die Mannschaften 
durchgeführt werden und besser organisiert werden müsse. 

Anregung der Anwesenden nach lebhafter Diskussion an den Vorstand:                                                              
Einberufung der JHV zu Beginn des Jahres                                                           
konkreter Fahrplan für die zu leistenden Arbeiten                                                
pflegeleichte Gestaltung  des Vorgartens                                                                             
Konkrete Abfragen, wer Arbeiten übernehmen kann. 

 

Fabian Krippahl dankte allen Anwesenden und schloss die Versammlung um 20.45 
Uhr. 

 

 

(Fabian Krippahl)      (Birgitt Baak)                                   
Vorsitzender                                              Protokollführerin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


